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Высшая квалификационная коллегия судей РФ рекомендовала претендентов на должности
зампредов федеральных арбитражных судов.

Среди прочих было рассмотрено заявление Виталия Каминского, желающего занять
должность зампреда Четвертого арбитражного апелляционного суда. Стаж работы кандидата
по юридической профессии составляет более 22 лет, а в должности судьи — более 16 лет.
В настоящее время он является судьей данного суда.

В ходе рассмотрения кандидатуры Каминского он дал пояснения по возможному конфликту
интересов с банком, в котором брал кредит.

— На период 2019 и 2020 года у меня имелись кредитные обязательства перед ПАО «ВТБ»,
между тем под моим председательством были рассмотрены, как указано в справке суда, шесть
дел всего (с участием банка. — Прим. ред.). Необходимо отметить, что пять дел были
неявочные, одно дело было рассмотрено коллегиальным составом. Между тем по этому делу
банк был привлечен лишь только заинтересованным лицом, он не являлся ни истцом,
ни ответчиком, ни третьим лицом, поскольку у банка истребовались лишь документы
по материалам дела, — рассказал кандидат.

Также Каминский объяснил причины нарушения им сроков рассмотрения дел.

— Необходимо здесь отметить, что количество вот этих нарушений не является значительным,
на мой взгляд. В 2017 году имело место два нарушения из 297 рассмотренных дел, в 2018
году — три из 551 дела, в 2021-м — пять из 675 рассмотренных мною дел, — уточнил
претендент.

В качестве причин «обидной просрочки», которая составляла всего 1–2 дня, кандидат указал,
что судебные акты принимались в установленные законом сроки, но мотивированные
постановления составлялись за пределами срока для рассмотрения дела. Кандидат заверил
квалифколлегию, что по нарушениям были сделаны выводы, проведена работа и приняты
соответствующие меры, чтобы впредь не допускать их повторения.

Первый зампред Верховного суда РФ Петр Серков поддержал кандидатуру Каминского. Члены
ВККС согласились с его позицией.

Затем было рассмотрено заявление Сергея Харченко, претендующего на должность
зампреда АС Республики Северная Осетия — Алания. Его стаж работы по юридической
специальности составляет более 17 лет, а в должности судьи — более 6 лет. Ранее кандидат
уже подавал заявление на эту должность, но отозвал его, чтобы устранить недочеты
в документах.

У членов квалифколлегии было несколько вопросов к Харченко. Снижение личной судебной
нагрузки в 2020–2021 годах претендент объяснил пандемией коронавируса и нахождением
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в длительном отпуске в связи со смертью близкого родственника. Также кандидат указал, что
в статистике вынесенных им решений, отмененных в апелляции, не учитывается, что
в дальнейшем они были восстановлены кассацией.

Серков оставил вопрос о рекомендации Харченко на усмотрение ВККС, члены которой
проголосовали за.

Также квалифколлегия рассмотрела заявление Григория Семенова о рекомендации
на должность зампреда АС Воронежской области. Его стаж работы в области юриспруденции
составляет более 23 лет, в том числе судьей — более 14 лет. Ранее претендент уже замещал
эту должность с 2015 по 2021 год, а затем продолжил работать там же судьей.

Семенов объяснил просрочки рассмотрения дел плотным графиком судебных заседаний,
а также необходимостью назначения нескольких судебных экспертиз, в том числе с целью
проверки фальсификации доказательств.

Вопрос о рекомендации этого кандидата Серков также оставил на усмотрение ВККС, которая
отказала претенденту.

На этом же заседании квалифколлегии было рассмотрено заявление Любови Алексеевой,
претендующей на должность зампреда АС Псковской области. В отличие от других
кандидатов, ее стаж работы в должности судьи не превышает 5 лет. До этого с 2009 года
Алексеева трудилась в аппаратах судов общей юрисдикции и арбитражных судов. При этом
качество работы претендента, в соответствии с представленными в ВККС документами, сейчас
выше, чем в среднем по суду.

— У вас, даже по сравнению с теми, кого мы рассматривали на должности судей, показатели
очень хорошие. Всего в апелляции за эти годы три решения отменены или изменены
и в кассации одно. Это так? — спросили члены ВККС.

— Да, все верно, в 2022 году еще суд апелляционной инстанции изменил один судебный акт,
поэтому в целом пять отмен за все время нахождения на должности судьи, — уточнила
кандидат.

Кандидатуру Алексеевой также поддержал присутствующий на заседании председатель
АС Псковской области Федор Тимаев, который отметил, что претендент с января этого года
уже исполняет обязанности зампреда суда.

В итоге, несмотря на небольшой судейский стаж Алексеевой, ее кандидатура была одобрена
Серковым. Члены квалифколлегии также поддержали данного претендента.

В завершение ВККС рассмотрела заявление Светланы Сушковой о рекомендации
на должность зампреда АС Свердловской области. Ее общий стаж по юридической профессии
составляет более 25 лет, а в должности судьи — более 18 лет.
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Без долгих обсуждений кандидатуру Сушковой поддержал Серков, а члены квалифколлегии
согласились с его позицией.

Сообщение ВККС одобрила кандидатов в руководство арбитражных судов появились сначала
на legal.report.

https://legal.report/vkks-odobrila-kandidatov-v-rukovodstvo-arbitrazhnyh-sudov/
https://legal.report


korrossia.com

Все о коррупции в России
ВККС одобрила кандидатов в руководство арбитражных судов

https://korrossia.com/vkks-odobrila-kandidatov-v-rukovodstvo-arbitrazhnyh-sudov/

Page: 5


